

dans un message posté sur sa page Facebook. Pour remédier à cette situation

■ Renseignements : 03.44.41.33.31.

Un maraîcher et des chauves-souris vont cohabiter



ORRY-LA-VILLE

UN TERRAIN D'ISSHA, situé à quelques mètres du lavoir, pourrait avoir une double utilité. Constitué d'un tiers de bois et le reste de champs, la parcelle devrait servir de terre de culture et d'accueil pour les espèces animales fragiles. « Avec l'appui du parc naturel régional Oise - Pays de France,

et l'accord du propriétaire de la parcelle, nous envisageons d'accueillir ce terrain dévoué, à terme, à l'installation d'un maraîcher et à la protection des chauves-souris », indique la municipalité.

Ainsi, en plus d'abriter les chiroptères, le terrain permettra surtout, selon le maire (SE) Henri Herry, de « favoriser les circuits courts pour l'écoulement de la production maraîchère ».

À NOTER

Creil Sud Oise : le nouvel office de tourisme a sa brochure

EN JANVIER 2017 avait lieu la fusion de la communauté d'agglomération creilloise et de l'intercommunalité Pierre Sud Oise, qui donnait naissance à l'agglomération Creil Sud Oise. Si les offices de tourisme travaillaient de concert, aucun document officiel commun n'attestait encore de ce nouveau territoire touristique. C'est désormais chose faite avec la première brochure de l'office de tourisme Creil Sud Oise. Elle s'attache à dresser le portrait d'un territoire où le tourisme se vit, comme à travers la visite de la clouterie Rivière de Creil ou de l'abbatiale de Saint-Leu d'Esserent.

■ 7, avenue de la Gare, à Saint-Leu d'Esserent, et 41, place du Général-de-Gaulle, à Creil. Contact : 03.75.19.01.70. www.creilsudoise.fr

Sur les effectifs annoncés, quinze entrent dans le cadre du programme de Quartier de reconquête républicaine sur les Hauts-de-Créil. Reste six agents pour renforcer le commissariat. « S'il n'en manquait pas plus, ça se saurait depuis le temps. »

« C'EST TOUJOURS PAREIL, BEAUCOUP DE BRUIT POUR PAS GRAND-CHOSE »

UN CREILLOIS

Pour le maire (PS) de Creil, Jean-Claude Villemain, c'est toujours cade pris : « Je ne m'en contente pas, mais ce qu'on nous donne, on le prend. Il y a un vrai problème de stabilisation des effectifs. J'ai demandé au ministre que les policiers de l'Oise touchent la même prime que ceux d'Ile-de-France car ils travaillent dans des conditions très similaires. Il faut aussi

montrer nettement moins compréhensif. » Sur les vingt-et-un policiers annoncés, il y en a déjà cinq dont l'arrivée est prévue en mars. Derrière, une vingtaine de demandes de mutation ont été déposées, analyse Jullien Soir, d'Alliance. On sera donc toujours en négatif. Comme d'habitude, on reste sur des effets d'annonce. » Il y a deux ans, Bernard Cazez-neuve, alors ministre de l'Intérieur, était déjà venu, rappelle un Creillois. Il avait annoncé de l'argent pour le commissariat. Au final... C'est toujours pareil, beaucoup de bruit pour pas grand-chose. »

Alors qu'il poursuivait son déplacement dans l'Oise, à Verberie, Christophe Castaner a réagi sur ce point. « Je ne doute pas que le nombre de renforts annoncé soit suffisant », a-t-il sobrement commenté.

La ville veut « rendre » la salle Pierre-Semard à ses habitants

CHAMBY

PAR BENJAMIN DERVEAUX

la mettre à disposition des habitants. Et ainsi conclure une phase de rénovation du quartier.

« UN PATRIMOINE ÉMOTIONNEL »

« Il n'y a pas un habitant un peu âgé qui n'a pas connu cette salle. Elle fait partie du patrimoine émotionnel de la commune », estime le maire (PS), David Lazarus. Ainsi, la ville s'est opposée à sa démolition et a racheté les lieux à ICF Habitat, filiale de la SNCF, pour y conduire des travaux.

La salle polyvalente devrait être

opérationnelle au premier trimestre 2020. « Nous conserverons

son âme et ses caractéristiques, comme la scène ou les portes battantes. L'aspect extérieur ne sera par ailleurs pas modifié, cite David Lazarus. Pour le reste, on remet tout aux normes. »

Ces travaux, rachat et réhabilitation compris, coûteront « un peu plus d'un million d'euros » à la ville, dont un tiers est subventionné par l'Etat. Ils s'inscrivent dans la rénovation entamée en 2016 de la cité cheminote. Ainsi, une autre maison de ce type, située à quelques mètres, est actuellement en train d'être rénovée pour accueillir des associations.